

平成 25 年 7 月 24 日  
日立マクセル株式会社

## 女子ソフトボール部の活動に関するお知らせ

当社は、平成 25 年度日本女子ソフトボール 1 部リーグの全日程終了をもって、女子ソフトボール部の活動を終了することを決定しましたのでお知らせします。

日立マクセル女子ソフトボール部は、昭和 59 年に創部して以来、当社京都事業所（京都府乙訓郡大山崎町）を拠点に皆様のご支援に支えられて活動してまいりました。平成 18 年には初の日本女子ソフトボール 1 部リーグへの昇格を果たし、平成 23 年から現在まで同 1 部リーグにて活動しております。

しかしながら、昨今の厳しい事業環境の中、経営合理化の一環として企業スポーツについても、活動の存続を含めたさまざまな検討を重ねてきたものの、誠に残念ながら、平成 25 年度日本女子ソフトボール 1 部リーグの全日程終了をもって、女子ソフトボール部の活動を終了せざるを得ないと判断するに至りました。

創部から現在に至る 29 年の間、日立マクセル女子ソフトボール部を支えていただき、心より感謝申し上げます。今後は、選手たちの情熱と技の炎を絶やさないう、移籍等、最善の道を模索してまいります。

残り後半節も選手、スタッフともに全力を尽くして戦ってまいります。  
引き続きご支援、ご声援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

以上